
 
 

 

Flash info 13 : UGD : La DDCT présente enfin un écrit sur la « refonte de la 

fonction RH » 

Vos élu.es vous informent : Échos du CST de la DDCT du 14 mai 2025 

 

Nous l’avions demandé afin de sortir du flou entretenu par la DDCT sur le devenir des UGD, elle vient de le faire !  

La DDCT a présenté en instance CST ses « grandes lignes directrices » pour la réorganisation de la fonction RH. Elle s’engage à 

ne pas transférer de poste des mairies vers en central ou de ne pas supprimer des postes UGD, mais comme elle s’engage aussi à 

ne pas renforcer les effectifs, on ne voit pas comment cela peut tenir et aller mieux !  

Actuellement, le central récupère une partie du travail des UGD qui ne sont plus là (pour des raisons de maladie, d’épuisement 

professionnel, de départ contraint) et ce, sans moyens supplémentaires pour le central. En effet, la ville veut surtout dire qu’elle va 

alléger des UGD mais en fait ce sera un moins bon service pour les agent.es et autant de stress pour les UGD et le SGD central. 

Par ailleurs, des UGD vacants ne sont pas remplacées étant donné la difficulté de recruter au vu des pénibilités et des faibles 

salaires. Ainsi, dans plusieurs mairies, ceux sont les DG qui font le relais sur des questions RH avec encore moins de réponse pour 

les agent.es comme pour la mairie du 7, du 16, du 14… 

A nos demandes de renforcer les effectifs d’UGD, pour assurer un travail humain de qualité et dans la proximité, la ville 

nous répond : « non » :  

La ville aime rappeler que les UGD en DDCT, c’est « moins de situations à traiter qu’ailleurs. Il y a 25 UGD et 90 agent.es par 

personnes alors qu’ailleurs c’est une UGD pour 200/250 agent.es La ville reconnait que les UGD en Mairies font souvent d’autres 

tâches administratives, mais la DDCT s’appuie dessus pour dire qu’on ne peut pas réclamer des effectifs supplémentaires dans ces 

conditions.  

La ville ne veut pas répondre à nos demandes de partager les CR qu’elle fait sur ce sujet « RH », ce qui nous permettrait de nous 

assurer de sa transparence. 

Supap FSU a indiqué que c’est toujours inquiétant pour certains des collègues de voir que concrètement on leur dit de changer de 

poste sinon ils seront rebasculés vers le central et de l’autre que la DDCT dit en instance qu’il n’y aura pas de transfert. Qui croire ? 

Nous pensons que la réforme de la fonction RH est une manière pour la DDCT d’au lieu de 

valoriser les postes d’UGD en, mairies avec de bonnes conditions de travail et de salaire et 

de combler les nombreux postes vacants, il s’agit de « gérer la fonction RH avec des bouts 

de ficelles avec encore plus d’intervenants. Ce qui signifierait aussi d’accepter une inégalité 

de traitement entre agent.es de mairies qui auront encore des UGD et d’autres pas. 

Supap FSU sort de cette réunion sans être complétement rassuré sur la situation du 

métier d’UGD de la DDCT et vous invite aussi échanger avec nous et être force de 

proposition pour vos métiers. 

Et surtout rassemblons-nous  à l’AG des UGD le : UGD et SGD de l'ensemble des 

directions : réunion d'information syndicale le 19 juin de 9h30 à 12h30 

 

 

https://www.supap-fsu.org/2025/06/ugd-et-sgd-de-l-ensemble-des-directions-reunion-d-information-syndicale-le-19-juin-a-12h30.html
https://www.supap-fsu.org/2025/06/ugd-et-sgd-de-l-ensemble-des-directions-reunion-d-information-syndicale-le-19-juin-a-12h30.html

